
 

1 1 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２９年１１月８日 (水 ) １５：００～１５：５０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

     嶋崎  真英  

 教育長  遠藤  雅己  

 事務局  

  教育政策監    丸山  克彦     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  三岳  和裕  

  教育総務課参事（小学校給食センター所長）      畑田  憲一  

  教育総務課参事（新図書館整備室長）         松山  敬之  

  学校教育課長   江浪  俊彦     学校教育課参事  本多  修司  

  社会教育課長   喜々津  武利    図書館長     鈴川  章子  

  文化振興課長   大野  安生     教育総務課係長  内野  一嗣  

  

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  図書館、史料館及び新図書館整備室の移転並びに仮事務所のオープンに

ついて（図書館）  



   

４  議事録  

教育長  

定刻になりましたので、ただ今から平成２９年１１月の教育

委員会定例会を開催いたします。  

本日の会議は、定足数に達しております。  

教育長  

 

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。  

原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょう

か。  

全委員  はい。  

教育長  
はい。ありがとうございます。  

ご異議ありませんので、承認することといたします。  

教育長  

議事日程２、教育長報告を行います。  

 １０月は、秋まつり等のイベントが目白押しでございまし

た。  

 まず、１０月１９日に長崎県の戦没者追悼式がございまし

た。初めて、中学生が、玖島中学校から３名参加いたしまし

て、新聞でも発表がありました。  

 それから２４日の大村市の小学校体育祭は、晴天にも恵まれ

まして、開催することができました。委員さん方もご参加いた

だき、ありがとうございました。  観覧席が少し見づらいの

で、関係部局に要望したところでございます。  

 ２５日は、郡中の創立７０周年記念式典で、生徒たちもしっ

かりした態度で７０週年を迎えて、大地讃頌を歌っていまし

た。  

 ２９日には大村市の舞台芸術祭、大村家の史談会が行われる

など、いろいろな場所でいろいろな催し物がありました。  

各委員から、何かご報告はありませんか。  

村川委員  

小学校の体育祭に参加させていただきました。  

開会式の中で、ろう学校の子どもたちに伝わっているのかが

気になりました。手話通訳をされているのかが袖から見えなか

ったので、伝わっていないようであれば、先生等に横について

いただいて、手話通訳をできればと思います。  

学校教育

課長  

例年、ろう学校の先生が手話通訳をしていたと思いますが、

確認いたします。ありがとうございます。  

教育長  
追悼式にも、来年は特別支援学校からも参加してもらいたい

と考えていますので、対応したいと思います。  

教育長  
 他になければ、次に進みます。  

 今回は、定例会に付議する議案は、ありません。  

 

◎自由討論  

  なし  



 

◎協議報告事項 

  図書館、史料館及び新図書館整備室の移転並びに仮事務所のオープンに

ついて、図書館長から報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

１２月定例教育委員会   １２月１３日（水）  １３時３０分から  

 

教育長  
これをもちまして平成２９年１１月教育委員会定例会を終了

します。１５：５０  

 


